

Fitch pone a revisión deuda de EU; es preocupante: Carstens

[LINDSAY H. ESQUIVEL]

La calificadora Fitch Ratings colocó en revisión negativa la deuda soberana de Estados Unidos, debido al estancamiento en las negociaciones para aumentar el límite de la deuda en el país.

La agencia refrendó la calificación de AAA a la deuda soberana de Estados Unidos, pero advirtió que el estancamiento político en el Congreso aumenta el riesgo de una suspensión de pagos de las obligaciones financieras estadounidenses.

Aunque confió en que el techo de la deuda será aprobado "pronto", pero que el estancamiento en las negociaciones reduce la flexibilidad financiera y daña la percepción del país.

Cabe recordar que el límite para aumen-

tar el techo de la deuda es el próximo jueves 17 de octubre.

Asimismo, advirtió que la política de la confrontación también "tendrá un efecto adverso en la economía de Estados Unidos".

PREOCUPADOS EN MÉXICO. El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, manifestó su preocupación por la falta de acuerdos sobre el techo de endeudamiento y presupuesto en Estados Unidos.

A menos de 48 horas de que concluya el plazo para que ese país caiga en "default" técnico, Carstens advirtió que "estamos preocupados y todos estamos haciendo votos porque se resuelva pronto el problema".

A nivel global sigue la incertidumbre por

las negociaciones sobre el techo de endeudamiento, ante la cercanía sobre la primera fecha límite, el próximo jueves, en la que el gobierno estadounidense tiene un pago programado de intereses por 120 mil millones de dólares.

Por ello, reiteró que México deberá aprobar las reformas estructurales que se discuten en el Congreso para enfrentar mejor el entorno global.

PIERDEN MERCADO. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) terminó la sesión del martes con una caída de 1.62 por ciento, afectada por los 15 días de cierre parcial en el gobierno de Estados Unidos y la expectativa de un posible acuerdo para elevar el techo de endeudamiento.

El presidente republicano de la Cámara de Representantes, John Boehner quedó atrapado de nuevo entre las corrientes de su partido. FOTO: REUTERS



El anuncio de Fitch ocurrió tras un día de optimismo decadente sobre los esfuerzos para resolver la crisis, al tiempo que los demócratas y los republicanos comenzaron a atacarse mutuamente otra vez y la Casa Blanca manifestó que los negociadores aún estaban “muy lejos de llegar a un acuerdo”.

Apenas un día antes, los líderes del Senado habían trabajado en un acuerdo para poner fin al cierre gubernamental y extender la autorización del endeudamiento hasta el 7 de febrero, así como financiar durante tres meses a las agencias federales. Pero las conversaciones del Senado fueron suspendidas ayer, mientras los negociadores esperaban un plan de la Cámara de Representantes.

